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重庆为什么没企业上科创板—我是外省的！在重庆没房！
孩子要上陈家坪小学需要什么手续？望知道的告诉一下！
谢谢-股识吧

一、我是外省的！在重庆没房！孩子要上陈家坪小学需要什么手
续？望知道的告诉一下！谢谢

还要你所在公司的工作证明，就是公司的工商执照复印件（要加盖年审章的那种）
，最多再找公司老板开个证明，住房证明（找房东老板开个证明签个字就差不多了
）。
都好办，但要注意必须是高新区的公司和住房证明。
找个熟人就办得到，不是很麻

二、重庆烟草公司网址怎么打不开？

对了还有： 1.网络状态不稳定，换个时间段再上即可 2.服务器更新或维护，同上
3.服务器拥挤至堵塞，同上 4.IE的COOLIES文件出错，清除IE临时文件及COOKIES
文件即可.工具-INTERNET选项-常规选项卡下进行操作，也可以使用安全卫士等软
件进行清理，完了重启一下电脑再上即可 嘻嘻不好意思刚刚忘了

三、福州至重庆的火车为什么没在北碚停？

一点问题都没有的，只要是正规大学毕业的都能参加公务员考试，跟你工作单位不
挂钩。

四、重庆有没有福耀玻璃的分厂

展开全部有两个厂，一个在万盛，一个在北部新区！待遇肯定可以噻！福耀玻璃在
重庆投资5个亿，在北部新区经开园建立汽车玻璃生产厂。
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据福耀玻璃重庆有限公司董事长张（音）先生介绍，这个项目将投资5个亿，形成
年产100万辆汽车玻璃配套的生产能力，公司引进的是当前国际上最先进的生产线
。
2005年三季度投产。
福耀玻璃在重庆的第一个投资项目，是在重庆万盛区的福耀玻璃重庆有限公司，占
地4万平方米，一期工程投资1.3亿，早已经投产，是西南最大、最先进的汽车玻璃
生产基地，年产值在1亿元以上。
该公司在西南市场份额已达到60%以上。
福耀玻璃为什么对重庆情有独钟？张总介绍，这些项目主要是为福特和长安配套，
前不久长安与福特投资10个亿再造长安的计划让福耀玻璃心动不已。
此外，重庆汽车配套企业竞争实力不强，也给外来企业留下巨大空间。

五、福州至重庆的火车为什么没在北碚停？

K804/K805 空快 福州 17：08 重庆北 07：29 重庆北 38小时21分钟查了一下
没有这个站点了 可能改线路了或者是提速不停靠了
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